
 
 

 

LA REVISTA “CIRCULO DE OPINIÓN” NOS LLAMA LLORONES A LOS 

VECINOS DE EL BOSQUE. 

 

En el número del mes de marzo de 2024, la revista, en su editorial, pide al Ayuntamiento 

que publique los datos de cuánto ingresa de cada núcleo de población y cuánto gasta en 

cada uno de ellos.  Aunque habla de urbanizaciones en general, está claro por sus 

comentarios y los ejemplos mencionados, que se refiere a El Bosque.  

El autor, concejal y director de esta revista don Roberto Alonso dice literalmente 

“Algunos ya comenzamos a estar un poco cansados, otros mucho, del viejo soniquete 

entonado por algunas urbanizaciones, la verdad es que unas más que otras, sobre la 

leyenda de que son las urbanizaciones las que mantienen económicamente este 

municipio” 

Es fácil suponer que solicita esta información para poder demostrar que es falso que El 

Bosque aporta más de lo que recibe. Es curioso que, habiendo sido concejal de 

Relaciones con las Entidades Urbanísticas en algún mandato anterior, no haya tenido 

acceso a esta información o no se haya ocupado de obtenerla.  

Los vecinos de El Bosque sí que estaríamos encantados de tener esta información y nos 

unimos gozosos a su demanda. Pero mientras no la tengamos algo podemos indagar. Se 

supone que el señor Alonso ha revisado, puesto que lo ha votado favorablemente, el 

presupuesto de inversiones de 2024 del Ayuntamiento. Le invitamos a que indague cual 

es la cifra de inversión dedicada a El Bosque.  Le vamos a ayudar. 

• Partidas exclusivas de El Bosque 

 

o “Obras urbanización calle Ter”   138.200 euros 

 

• Partidas dedicadas a urbanizaciones en general: 

 

o “PROYECTO alumbrado público Urbanizaciones y Quitapesares.    130.250 

euros (solo Proyecto que no su ejecución)  

 

o Por supuesto entendemos que hay algunas otras partidas en las que 

(¡faltaría más!) algo se invertirá en El Bosque como Parques infantiles o 

Asfaltado que no vienen desglosadas.  No olviden que nosotros también 

pertenecemos a Villaviciosa. 



El presupuesto de Inversiones del Ayuntamiento para 2024 es de 10.514.850 euros. ¿Le 

parece justo y proporcional el reparto de inversiones dedicado a El Bosque? Puede 

ampliar su investigación a todos los Presupuestos de años anteriores publicados en la 

WEB del Ayuntamiento. Nos sería de gran utilidad, para entender el tema que le 

preocupa, que nos relatase todas las inversiones realizadas en el Bosque en anteriores 

ejercicios. La relación será tremendamente corta. Le costara encontrarla, precisamente 

por eso.   

En los últimos años esta revista se ha caracterizado por criticar a los Equipos de Gobierno 

del Ayuntamiento. Está claro, después de sus alabanzas al Equipo de Gobierno actual en 

una de sus pocas intervenciones en los Plenos del Ayuntamiento, que necesita encontrar 

otro enemigo al que criticar y al que dirigir sus editoriales. El enemigo elegido es El 

Bosque, sus vecinos, su Junta de Gobierno y su Presidenta. Todos los vecinos de El 

Bosque debemos tenerlo claro.   Esto es lo que piensa el Director de la revista Círculo de 

Opinión de El Bosque y de sus vecinos.  Tengámoslo en cuenta cuando estemos leyendo 

su revista.   No nos llama llorones directamente, pero es el resumen que nos queda 

después de leer su editorial.   Si sigue con esa actitud hostil hacia los vecinos de El 

Bosque, no creo que echásemos de menos su revista si dejase de repartirla en nuestra 

urbanización.  

No parece prudente excitar las bajas pasiones con enfrentamientos. Pero, sobre todo, 

“hay que tener mucho cuidado con lo que se desea, …porque, a veces, se consigue”. Si 

nuestro Ayuntamiento publica las cuentas (¡que ojalá lo haga!), lo más seguro es que su 

órdago no le permita ganar la partida y el tiro le salga por la culata.  

Mientras tanto los de El Bosque y su Junta, a lo nuestro: a seguir trabajando. 

 

 

LA JUNTA DE GOBIERNO 

 

  

 


